
平成２９年度第１回市民と議会のつどい（議会報告会）実施報告書 

 

開 催 日 時 平成２９年５月２８日（日） 午後１時３０分 ～ ２時１５分 

開 催 場 所 アスピアやましろ視聴覚室・研修室 

担 当 議 員 

班代表者 片岡 廣 

司 会 者 高岡 伸行 

報 告 者 谷口 雄一 

記 録 者 宮嶋 良造 

班    員 
（上記以外） 

髙味 孝之、西岡 政治、森岡 譲、森本 茂 

参 加 人 数 １人 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

Ｑ： 議会報告会を続けて来ているが、だんだん参加者が少なくなり、今

回参加が 1人になった。原因は何か。 

Ａ： 駅前で案内チラシを配るなどしているが、今日は天気も良く農作業

や他の用で来られないのかもしれない。参加いただけるよう努力して

いく。 

 

Ｑ： すべての学校で空調設備は整備されるのか。学校給食は中学校も実

施されているのか。 

Ａ： 空調設備は昨年図書室に整備された。今回の計画が実施されればす

べての普通教室に整備される。幼稚園･小学校･中学校のすべてで給食

は実施されている。 

 

Ｑ： 地域の出会い作業は市内どこでもやられているのか。この地域では

参加者の多くが高齢者と女性で、前川などの都市下水路の泥上げがき

ちんとできず、泥が堆積して困っている。やっていない区もあると聞

くが、市で泥上げをしてもらえないか。 

Ａ： 以前とは違い、下水路が整備され水路幅も広く深くなった。出会い

作業では大変な面もあり、出された要望は行政に伝える。 

 

Ｑ： ごみ有料化でマナー違反が出ないか心配である。 

Ａ： これから住民説明会が行われる。疑問の点を出してもらいたい。 

 

質問・要望等

で行政側へ報

告すべき内容 

地域での出会い作業（前川などの都市下水路の泥上げ）は高齢者と女性

が多く、きちんとできず、泥が堆積して困っている。市で泥上げをしても

らえないか。 

そ の 他 

特 記 事 項 

 



 上記のとおり、報告します。 

平成２９年 ６月 １２日 

 

木津川市議会議長 髙味 孝之  様 

 

               平成２９年度第１回議会報告会 

 

第１班 代表者 片岡 廣 ㊞ 


